
«Женщина должна выглядеть красиво всегда», - утверждает Алина Александрова и сама блестяще справляется с этой задачей

Горловский Медиа Портал
08.03.12 10:23

Женщина…Соблазнительна, непредсказуема, всегда такая разная… Удивительно,
сколько ролей и образов может в ней уживаться, сколько мыслей может скрывать этот
взгляд из-под пушистых ресниц...  
  Каждая девушка хочет быть красивой, стильной и модной, ловить восхищенные
взгляды и испытывать радость от осознания собственной привлекательности. Не смотря
на то, что мода – изменчивая дама, за которой трудно угнаться, правильно подобранный
гардероб позволяет выглядеть шикарно не только по торжественным случаям, но и
каждый день.       
  Как развить чувство стиля, если его нет? Как стать модной? Сложно ли подобрать
стиль для конкретного человека? Эти и многие другие вопросы более, чем актуальны,
для лучшей половины человечества, а значит, ответы на них нужно искать у того, а
точнее, у той, кто со стилем давно «на ты». За помощью и разъяснениями «Горловский
Медиа Портал» обратился к человеку, с которым нам довелось работать бок о бок на
протяжении трех месяцев в проекте «Твои 12 кадров».   
  Итак… Алина Александрова – красивая девушка, яркая и интересная личность,
стилист-визажист и руководитель beauty–studio Алины Александровой.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          Алина, чтобы быть стильным, обязательно ли покупать только трендовые ибрендовые вещи или можно обойтись подручными средствами, так сказать, избабушкиного комода?     Алина Александрова: «Отвечу словами великого Джорджио Армани: «Стиль - это таединственная роскошь, которую можно себе позволить независимо от того, есть у тебяденьги или нет». Для того, чтобы выглядеть стильно, совсем не обязательно покупатьтолько дорогие вещи, секонд-хенд тоже иногда может оказаться весьма полезен, ипорой там можно найти такие вещи, которые невозможно купить ни в одном модноммагазине. Главное - чувство стиля и умение правильно подобрать сочетание цветов».   Говорят, что вкус и чувство стиля передается по наследству. Что ты об этомдумаешь? И как можно в себе развить чувство стиля, если его нет?     Алина Александрова: «Вкус должен прививаться с самого детства. В цивилизованныхстранах родители стараются объяснять своим детям, что та или иная вещь подходит поцвету или форме, и что это лучше одеть, а то, наверное, не стоит. У нас же детейпреимущественно одевают по принципу «на что хватает», практически не заботясь о том,красиво это или нет и, соответственно, затем это проявляется в неумении подобрать вещии в более взрослом возрасте. Тогда на помощь приходят стилисты, швеи и модельеры.Они могут подсказать и рассказать, что, как и с чем нужно носить. Главное, не стеснятьсяк ним обращаться и не бояться изменений».            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Насколько сложно, или, напротив, легко подобрать именно тот необходимый,единственный образ для данного человека? Как работает стилист, на какие каноныопирается?     Алина Александрова: «Первое, на что смотрит профессиональный стилист, – это то,какой образ жизни ведет человек, и его готовность к переменам. Когда впервые видишьклиента, то уже мысленно рисуешь образ, прикидывая, что подойдет ему, а что нет. Ноесли образ жизни не соответствует тому, как хотелось бы видеть этого человека, то врядли это будет смотреться гармонично. Не последнее место в процессе занимает идушевное состояние человека, а также готовность к переменам. Зачастую бывает так, чточеловек вроде бы и готов поменять свой стиль, сменить гардероб, прическу, макияж, ноуже на стадии беседы появляется уйма протестов. Например, нужно сменить очки налинзы, сменить оправу или один цвет помады на другой, а человек уже категорическиотказывается от этого. Поэтому хочу сказать - не бойтесь меняться! Внешние переменыспособствуют переменам внутренним. Любите себя – ведь от этого зависит то, как к вамбудут относиться окружающие, и ваш внутренний мир».     Над чьим имиджем или стилем тебе бы хотелось поработать?    Алина Александрова: «Сложный вопрос, так сразу и не ответишь (смеется). Такповелось, что сейчас я работаю, в основном, с постоянными клиентами, которые приходятко мне уже на протяжении 5-6 лет – доверяют, прислушиваются к советам. Вообще, сгорловскими женщинами сложно работать, у многих выработалась очень сильнаяпривычка к чему-либо. Например, если женщина привыкла краситься в один цвет напротяжении 5-10 лет, то переубедить ее, что другой оттенок лучше, практическиневозможно. Легче работать с более юными девушками, они легче идут на компромисс ивыражают готовность к «экспериментам». Если говорить более глобально, то хотелось быкогда-нибудь сотрудничать с телеканалом СТБ и поработать над каким-нибудьинтересным проектом. В принципе, начало уже положено - с нашим горловскимтелеканалом «Центр» поработали, теперь дело за малым (смеется)».          
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            Для увеличения нажмите на изображение          Несколько провокационный вопрос: Смогла бы выступить стилистом, к примеру,нашего мэра Евгения Клепа? Что бы ты ему добавила или, наоборот, убрала?     Алина Александрова: «Насколько знаю, по отзывам фотографов, с ЕвгениемВикторовичем сложно работать – трудно поймать удачный ракурс. Думаю, смогла бы,почему бы и нет, но для того, чтобы что-то менять, нужно, узнать человека ближе,пообщаться, выяснить вкусы и предпочтения. Если судить о том, что вижу, то я быпосоветовала ему чуть чаще улыбаться. Это вовсе не означает, что улыбка должна быть,что называется, «до ушей», просто не хватает какого-то откровенного блеска в глазах инастоящей радости. Слишком уж иногда серьезен».     Насколько я знаю, ты из тех людей, которые не стоят на месте в жизни и впрофессиональном плане. Хотела бы ты закончить еще какие-нибудь курсы?     Алина Александрова: «Учиться я люблю, да и творческие направления постоянноразвиваются. Появляются новые технологии, косметика, виды и стили нанесениямакияжа. Сейчас я хочу освоить для себя технику нанесения макияжа с помощьюаэрографии. Ближе к концу весны планирую отправиться в Днепропетровск и поступитьв школу макияжа и стиля Елены Юдиной на курс «Креатив», чтобы освоить работу сгримом, лепку из гумуса, рисунки на лице и теле, а также многие другие, не менееинтересные, вещи».     По поводу рисунков у меня к тебе отдельный вопрос - пробовала себя в ролихудожницы?     Алина Александрова: «Мне нравится рисовать, и это направление мне также хотелосьбы освоить на более профессиональном уровне. В детстве я ходила в художественнуюшколу, но не закончила ее из-за некоторых разногласий с преподавателем. Такжежелание рисовать мне передалось по наследству, так как мама - художник-дизайнер, исовсем недавно в разговоре с ней я упоминала, что хочу опять начать рисовать. Сейчасприсматриваю себе краски (смеется)».     Что тебя больше всего вдохновляет? Что дает толчок для творчества?    Алина Александрова: «Да все, что угодно. Это может быть музыка, картина,кинофильм, ситуация или общение с каким-либо человеком. Как ни странно, депрессияможет послужить хорошим катализатором для творчества, так как если на душе «кошкискребут», то хочется уйти с головой в работу, чтобы не думать о плохом».          
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            Для увеличения нажмите на изображение          Во время работы над проектом «Твои 12 кадров» ты постоянно удивляла нашукоманду наличием в своем гардеробе всевозможных перчаток, бус и другихнеобычных вещей. Как долго собирался этот ансамбль? Дарили или самапокупала? Где можно найти такие эксклюзивные вещицы?     Алина Александрова: «Уже очень долго. Я по натуре шопоголик, и если что-топонравится, то я обязательно это приобрету. Уже складывать скоро некуда будет.Бывали случаи, что покупала какое-нибудь платье, приходила домой и обнаруживала вшкафу точно такое же (смеется). Кроме этого умудряюсь шить сама, а кое-что и друзьядарят».     Сейчас в твоей студии появилась новая услуга – автозагар. Расскажи немного оней. Сама пользуешься?     Алина Александрова: «Да, конечно, сама не раз ею пользовалась, ведь нельзя жепредлагать людям то, что не испытал на себе. Данной услуги нет ни в одном салонегорода, хотя в том же Киеве или Днепропетровске она предоставляется почти в каждом.Процедура стоит 200 гривен, интенсивность загара и цвет выбирается по желанию, аэффект сохраняется от 7 до 14 дней, в зависимости от типа кожи, а затем равномерносветлеет. Не оставляет следов на одежде. Тростниковый загар, моментальный загар,голливудский загар, альтернативный загар, DHA-загар, загар без солнца - это различныеназвания одного и того же способа, основанного на взаимодействии вытяжки изсахарного тростника с клетками кожи. Такой загар - настоящее спасение для людей счувствительной кожей, аллергией на солнце, а также для беременных женщин, внезависимости от срока беременности. В состав лосьона входят витамины A, B, C, D, E,алоэ-вера, которые делают кожу упругой и эластичной. Безопасно, моментально,красиво, натурально!»    Давай, наконец, отойдем от темы работы. Как и где будешь отмечатьмеждународный женский день? И будешь ли праздновать 8 марта вообще?     Алина Александрова: «Конечно буду (смеется). Причем, опять же, начну еще наработе, потому как все мои клиентки хотят быть красивыми в этот праздничный день.Вечером отправимся с друзьями в концерт-холл «Вулкан». Совместно с фотографомИгорем Сазоновым мы приготовили сюрприз для наших горловчанок - подарочныесертификаты, которые достанутся самым активным участницам конкурсов».          
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            Для увеличения нажмите на изображение          Какой самый необычный подарок ты получала на 8 марта? Чем можно удивить илиприятно шокировать Алину Александрову?     Алина Александрова: «Когда я жила в Полтавской области и училась в 11 классе,однажды утром, 8 марта, выйдя из квартиры, я обнаружила, что весь подъезд, отпервого и до последнего этажа, а жила я тогда на 9 этаже, разрисован поздравлениями,комплиментами и признаниями в любви. Было очень приятно. Правда, мне же потомпришлось это все и отмывать (смеется) ».    Ну и, напоследок,пожелание читательницам «Горловского Медиа Портала».   Алина Александрова: «Хочу пожелать нашим женщинам, прежде всего, чтобы они незабывали о том, что они женщины - слабые, милые, нежные создания, а не наоборот, какэто нынче популярно. Не смотря ни на что, находить время на себя, ухаживать за собой,любить себя и быть любимыми. С праздником, дорогие женщины!».Антон Дерюгин, "Горловский Медиа Портал"
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